

木祖小 6 年生と交流しました。



12月19日、小学部は、6年生のYさんの副学籍校である木祖小の6年生の皆さんと交流を行いました。

木祖小の皆さんとは、Yさんとは保育園時代からの深いつながりがあり、コロナ禍の時期も手紙を通じて交流を続けてきました。昨年度からは木祖小で複数回の交流を重ねており、今回、初めて木曾養護学校に来校してくださいました。

交流会の前半は、Yさんのお誕生日会です。お祝いの歌やプレゼントをいただき、皆でお誕生日ムービーを鑑賞しました。



ムービーには1年生から6年生までの思い出の写真が流れ、その中には木祖小のお友達の写真も含まれていました。

後半は体育館に移動し、お互いにおすすめのダンスと一緒に踊ったり、じゃんけん列車や「だるまさんがころんだ」などで遊んだりしました。



木祖小の皆さんには、Yさんと長く交流してきたこともあり、Yさんはもちろん、本校児童との距離感がとても自然で、話しかけ方や関わり方に思いやりや親しみが感じられ、互いに安心して過ごせる雰囲気がありました。

来週は、Yさんが卒業記念写真の撮影のため木祖小を訪問する予定です。小学校卒業までに、あと数回交流できそうです。

これからも、子どもたちにとって心温まる交流の時間が続いていくことを願っています。

